

# Terlutter starke Dritte

Mindener Bogenschützin tritt bei Deutschen 3-D-Meisterschaften an

**Lauterecken-Wolfstein/Minden (mt/jöw).** Einen gelungenen Abschluss der Außensaison feierten jetzt Michael Mamcarz und Cathrin Terlutter vom Verein Mindener Bogenschützen. Im Wettbewerb um den Nationalen Titel des Deutschen Schützenbundes im 3D-Bereich in Hinzweiler starteten die besten Teilnehmer aus dem gesamten Bundesgebiet.

Die äußeren Bedingungen beim ausrichtenden Verein waren gut, die Start-Struktur und natürlich die Parcoursführung waren im Gegensatz zum Vorjahr verändert. Am ersten Turniertag starteten nur die Compound und olympischen Recurve-Schützen, am zweiten Turniertag die Schützen mit Bögen ohne Visier. Auf einem Parcours mit 24 Stationen wurden mit maximalen Entfernungen von 30 Metern mit je zwei Pfeilen auf die 3D-Attrappen geschossen. Hier wurden klar abgegrenzte Wertungsbereiche

mit jeweils 11/10/8/5 Punkten angezählt. Michael Mamcarz konnte auf seiner ersten DM nicht nur Erfahrungen sammeln, sondern machte mit dem 16. Platz (326 Punkte) von 27 Teilnehmern einen starken ersten

Eindruck bei den älteren Schützen. Cathrin Terlutter verbesserte ihre Leistung aus dem Vorjahr (5. Platz) und errang diesmal die Bronzemedaille (345 Punkte). Beide Schützen waren mehr als zufrieden mit dieser

abschließenden Leistung. „Nun wird etwas pausiert. Man merkt, dass es doch schon schwerer war eine gute Leistung abzurufen, gerade zum Ende der Außensaison“, zog Terlutter ein erstes positives Fazit.



Rechts auf dem Podest steht die DM-Dritte Cathrin Terlutter

Foto: pr